
【本日のプログラム】 
司   会 杉田武男例会運営委員長             

斉 唱 ｢我等の生業」 

スピーカー 西尾一色ＲＣ会長 鳥居 萬里君（トリイ㈱ 取締役会長） 

「西尾一色 RCの紹介＆将棋界のトピックス」   

食 事 ささ家 

 
〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉本多 淳委員長 
本日の出席数  ６０名    

欠席数  １０名    

出席率  ８５.７１％ 

〈スマイルボックス委員会〉谷崎直樹委員長 
西尾一色ＲＣ会長 鳥居萬里君 今日は卓話をやらせて頂きます。

宜しくお願い致します。 

西尾一色ＲＣ幹事 神谷 林君 宜しくお願いします。 

朝岡 正君 鳥居会長、神谷幹事ようこそ西尾ロータリーへ。卓話よ

ろしくお願いします。 

第１回会長杯はたくさんの参加大変ありがとうございます。幻の優勝

松本さん残念でした。 

浅岡直幸君 会長杯ゴルフコンペ、ゴルフ部長杉田武男君ありがとう

ございました。髙井さんベスグロ７７すごいですね。同伴プレーで感動

しました。 

松田茂治君 鳥居西尾一色ＲＣ会長ようこそ西尾ＲＣへ。卓話よろしく

お願い致します。 

天野 卓君 バンリさん再登場ご苦労様です。本日は宜しくお願いし

ます。 

鳥山欽示君 西尾一色ＲＣ鳥居萬里君本日は宜しくお願いします。

林君ようこそ。 

小澤育史君 萬里さん、神谷さん西尾ロータリーへようこそ!! 

榊原康正君 鳥居萬里さんようこそ。 

先週日曜日に開催した第１回会長杯への多数のご参加をありがとうございました。大変暑

かったですが、皆無事に生還しました。 

テスラが７月１日で設立２０周年を迎えました。テスラはマーティン・エバーハード氏とマー

ク・ターペニング氏が２００３年に設立した会社で、社名は交流電気の発明者であるニコラ・

テスラ氏からとったそうです。作っている車はすべてＢＥＶと呼ばれる電気自動車です。基本

はファブレスでサプライヤーチェーンを持っていません。例えばモデルＳのバッテリーはパ

ナソニックのものを使用し、モデル３のサブフレームは栃木のエフテックという会社が作って

います。メキシコに年間１００万台の生産能力のある大きな工場を建設するそうで、今もアメリ 

カに２つ、上海、ドイツに工場を持っていますが、さらに大きく発展していくのではと思います。今年半期の生産

台数はトヨタが１位で５４１万台ですが、１０位に元々バッテリーを作っていた中国のＢＹＤという会社が入ってきま

した。ＥＶとＰＨＶしか作っていませんが、それだけで１２５万台売っているようです。テスラはＥＶのみ８８万台で１

５位でした。これから自動車業界がどう変わっていくかは分かりませんが、他の会社もどんどんＥＶを作っていくこ

とになっていくのでしょう。 
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黒田正志君 鳥居さん本日は宜しくお願いします。藤井

聡太七冠の強さの秘訣を教えて下さい。 

杉浦 広君 萬里さんようこそ西尾ロータリーへ。スピー

チ拝聴します。 

本田正則君 西尾一色ロータリー鳥居会長、神谷幹事

ようこそ西尾ロータリーへ。 

三宅千鶴君 西尾一色ＲＣ鳥居会長、卓話楽しみにし

ております。宜しくお願い致します。 

遠山順子君 鳥居萬里さん卓話楽しみにしています。 

岩瀬淳治君 西尾一色ＲＣ鳥居萬里さま本日は宜しくお

願いします。 

山﨑周彌君 暑い一日西尾ゴルフで楽しんで頂き、感

謝です。 

髙井英和君 ベスグロの髙井です。メンバーに恵まれて

大変良いスコアーでまわれました。有難うございます。 

伊藤武行君 杉田ゴルフ部長を始めスッタッフの皆様、

先日の第１回朝岡会長杯ゴルフコンペのご設営ありがと

うございました。また個人的には優勝という栄冠を頂きま

した。有難うございました。しかしながら本来私は２位で

栄えある優勝者は松本先輩でした。松本先輩おめでとう

ございます。しかし優勝賞品の松坂牛は遠慮なく頂い

ちゃいまーす！ 

永田恵一君 朝岡会長杯は天候、メンバーに恵まれ８

８の自己ベストが出せました。ゴルフ部の皆さん準備

等大変ありがとうございます。 

神谷 明君 西尾ゴルフでの会長杯ゴルフコンペ開

催ありがとうございました。 

会長杯ゴルフコンペ上位入賞、有難うございました。

大好きなベーコンの商品でした。 

柴田高広君 義浩君、丸尾君本当にお疲れ様でし

た。感動しましたよ。 

今日は鳥居萬里さん卓話楽しみにしています。 

杉浦義浩君 鳥居萬里さんようこそ西尾ロータリーへ。 

８/２２～２７ハンガリーブダペストに世界陸上の応援に

行って来ました。皆様の声援のおかげで完歩する事

が出来１３位になれました。有難うございました。 

小笠原正秀君 女房の誕生日にお花が届き有難うご

ざいました。8/11 が｢山の日｣になり女房としては複雑

な気持ちのようです。 

 

〔〔卓卓話話〕〕  

昨年は西尾一色ＲＣ６０周年記念式典とＩＭで大変お世話になりました。特に田中パストガバ

ナーには色々とお世話になりました。西尾一色ＲＣは昭和３６年１月にスポンサークラブである

西尾ＲＣに山岸ガバナーが公式訪問されたところから始まりました。当時西尾ＲＣ会長で後に

西尾一色ＲＣの特別代表となる田中氏が、一色・吉良・幡豆３町合併を機に「新しいクラブを設

立しよう」と決心され、昭和３７年１月、西尾ＲＣに一色町より倉地友次郎氏、吉良町より嶋崎東

平氏、幡豆町より山崎一夫氏の３名が所属しました。同年１０月２７日に設立総会を開催し、１２

月３日にシカゴ本部より承認されて西尾一色ＲＣが誕生しました。現在は会員２０名で、今年の 

テーマは「和気あいあい、そして未来へ継承」です。会員の誕生月に会員卓話をしてもらっています。メイン事業

の佐久島補助金事業は、ある会員が飛行機に乗って上空から佐久島を見たときにもう少し綺麗にならないかと感

じたことがきっかけで始まりました。今年度は東港・西港の看板をリフォームし、近々取り付けに行く予定です。健

康に生活する大切さも重要だと思っていて、私の健康法を一部紹介します。規則正しい生活とウォーキングと軽

度な筋トレ、たばこは１日９本まで、これらを毎日記録しています。ウォーキングは平均１日６０００歩です。人数が

少ないとあまり大それたことはできませんので、まずは人数を増やしたいです。焦らず頑張って活動しようと思いま

す。 

 将棋界のトピックスとして、藤井聡太はなぜこんなに強いのか。５歳でルールを覚え誰よりも将棋好きであった藤

井氏の天賦の才能を文本道場主が見抜きました。発想が違うらしく、詰将棋を解くのが異常に早く、プロも参加す

る詰将棋解答選手権では小学６年生から５連覇しています。小学４年で新進棋士奨励会に入会し、１４歳で奨励

会３段を突破し晴れてプロになりました。現在は７タイトル（棋聖、王位、叡王、王将、竜王、棋王、名人）をすべて

奪取、防衛しています。残すは王座戦のみ。８月３１日から始まり、早ければ９月終わりには８冠達成です。最年少

記録もたくさん塗り替え、プロ入り公式戦２９連勝、６年連続勝率８割超え、昨年度は一般棋戦すべて優勝してい

ます。藤井棋士はプロの間でも何十年に１人しか現れない逸材だと思われています。これからどうなっていくので

しょうか。あまり早くに全タイトルを獲得してしまうと、目標がなくなってしまうのではと心配になってしまいますがそう

ではないらしいです。藤井棋士は将棋の真理、先手必勝か後手必勝か追究したいそうです。今後は１００冠達成

で羽生善治棋士を超えられるかに期待がかかっています。ＡＩが発達し、プロでもＡＩには勝てず、ＡＩとうまく共存

しないと取り残されると言われている時代です。しかし、最終的な詰めの場面では人間の頭脳の基礎体力が大部

分を占めていると考えます。次なる逸材は現れるのか楽しみにしながら応援していきたいと思います。 

西尾一色ＲＣ会長 鳥居 萬里君（トリイ㈱ 取締役会長） 
「西尾一色 RCの紹介＆将棋界のトピックス」 


